FMe-niwa 令和元年度 第5回放送番組審議会議事録

開催年月日:令和2年1月17日(金)12:00

開催場所: えにあす会議室6

審議内容:新番組「Joy!!」、開局10周年企画、市政施行50周年企画についてなど。

出席委員数:6名中、出席5名

放送事業者側出席: 3名

【代表取締役挨拶】

皆様、明けましておめでとうございます。新年早々となりますが、本年も宜しくお願いいたします。 おかげ様で、いーにわも今月末で10年を迎えさせていただき、今年は、恵庭市も市制施行50周年を迎え るという節目の重なる年でもあります。 いーにわもある一定程度の認知と浸透も出来てきているのかと思 われる一方で、まだまだ放送内容も不十分な点もあろうかと思います。みなさまからいつも以上に忌憚のな いご意見などもいただき、番組に反映させていくことでより良い放送局づくりに努めていきたいと思います。 本日もご審議をよろしくお願いいたします。

【審議委員長挨拶】

最近の雪不足(異常天候)から、農業関係も心配であり、水力発電に関して言えば電力影響などそういった課題も山積していて、気候に関しては人の力も及ばない部分もあり、大変な年になるのかと思われますが、そういう中でもなんとかいい解決策が導き出せればとも考えております。

次の3月で、二年の任期も終えるということですが、残り数ヶ月と本日も宜しくお願いいたします。

【事務局より】

1点、 資料訂正があります。(本日欠席の三河さんが、資料では出席となっていましたので訂正願います)

※1月番組改編についての説明

【ご感想】 前にやっていたので慣れた感じ。明るくて良いのではないでしょうか。

【ご感想】 会社でいーにわを常に流している。どの番組が良くてどの番組が悪いというのは特になく、全体に恵庭の情報をこまめに入れながら放送しているので地域のラジオ局として良いと思います。

【ご感想】 平日の市民パーソナリティの番組を土曜日に再放送するようになったのも良いと思います。

【質問】 ここで各番組について審議していますが、社内で番組について評価をする採点するといった仕組 みはあるのですか? 【回答】 自社番組についてはこまめに意見交換など番組について話していますが、今の時点では市民パーソナリティ番組を評価するなどの仕組みはありません。

スタートする前はコーナーやかける音楽についてなど時間をかけてアドバイスなどもしていますが、 実際に番組がスタートしてからはそういう時間を取れずにいました。今後、より良い番組にする為に内部で の仕組みなども考えたいと思います。貴重な意見をありがとうございます。

【ご意見】 先ほどの市制施行50周年にちなんだ番組という話の中で、人にスポットを当てて放送する企画があるとの事でしたが、人だけでなく恵庭の産業、物や歴史ある建物などについて紹介するのも良いと思います。

【回答】 アイデアをありがとうございます。企画するうえで参考にさせていただきます。

1月25日の金子こうじさんトークライブ、1月27日からの開局10周年スペシャルウィーク、 言葉のタイムカプセル企画について事務局から説明。

他に意見がなかった為、番組審議を終了。
その他、番組全般に関しての質問意見がなかったため閉会。

総委員数 6名(敬称略)

○出席 5名: 市川、川原、佐藤、関田、吉野

○欠席 1名: 三河

○放送事業者側出席 3名

代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の内容

公表年月日 2020年2月21日